

2023年6月6日

株主の皆さまへ

永大産業株式会社
代表取締役社長 枝園 統博

当社敦賀事業所および子会社での火災事故発生について

謹啓 平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

本年5月13日、当社の敦賀事業所パーティクルボード工場（福井県敦賀市永大町）におきまして、社員1名が死亡、3名が負傷する火災事故が発生しました。

また、同日、パーティクルボードの製造を担う子会社のE Nボード株式会社（静岡県駿東郡小山町）におきまして、建屋外のボイラー付属設備の一部で火災事故が発生しました。

敦賀事業所パーティクルボード工場におきましては、本年2月18日、社員1名がチップサイロにて亡くなる事故が発生しました。この事故を受けて、安全対策をさらに強化し、その有効性が確認されたため、3月2日から生産を再開しておりました。安全最優先で進めていたところでしたが、このような事態となったことは、誠に申し訳なく、深く反省しております。

敦賀事業所での事故により、お亡くなりになられた社員の方々のご冥福をお祈りし、ご遺族に対し衷心よりお悔やみ申し上げますとともに、負傷された社員の方々に心からお見舞い申し上げます。

また、このたびの事故により、株主の皆さま、近隣住民の皆さま、関係当局の皆さま、お取引先さまをはじめとする多くの方々に多大なご迷惑とご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

敦賀事業所での火災事故の発生原因および経過、損害状況につきましては、5月22日現在、関係当局等の調査中であり、当社としても全面的に調査に協力しております。

E Nボード株式会社での火災事故につきましては、人的被害はございませんが、損害状況を確認・精査中です。

いずれの事故につきましても、原因等が判明次第、随時お知らせいたします。

業績に与える影響につきましても調査中であり、業績に重要な影響を与えると判断される場合には速やかにお知らせいたします。

今後、二度とこのような事故を起こさないよう、関係当局のご指導を仰ぎながら、再発防止に徹底的に取り組み、安全体制の強化を図ってまいります。

謹白

今後、ご報告すべきことは、適宜、当社ホームページにてお知らせいたします。